

Alice et Rémi Bourdin sont champions de France en ski de fond

Des cocoricos plein les rues de Sainte-Colombe et La Rivière-Drugeon ce week-end ! Et sans chauvinisme aucun, on ajoutera, après les avoir entendus, qu'ils sont amplement justifiés. Partis pour les Championnats de France des longues distances (20 et 30 km), les skieurs Alice Bourdin et Rémi Bourdin sont revenus d'Arvieux en faisant bien des envieux. Ne les a-t-on point vus là-bas sur la plus haute marche du podium, ces deux licenciés au club de Frasne-Drugeon. Les deux titres de champion de France, Alice Bourdin en U18 juniors et Rémi Bourdin en U23 espoirs, auront fait honneur à leur club de cœur (et de formation), ainsi qu'à tout le Haut-Doubs, où même le retour en force de l'or blanc



Un podium aux couleurs du club Frasne-Drugeon. Photo ER

s'est mis aux couleurs de la victoire.

On n'oubliera pas non plus les deux autres jolies places de Zacharie Bourdin et Louise Marguet : respectivement septième et douzième en U18. Et on partagera à coup sûr l'enthousiasme d'un sup-

porter du club : « Rémi Bourdin est sélectionné cette année et va s'envoler ces jours pour les Championnats du Monde à Vancouver ! » Alors, rendez-vous à l'atterrissage avec de nouveaux cocoricos en perspective... même si la ligne de crête reste étroite ?